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                                                                        AL SIGN. SINDACO DI CEFALU’ 

                                                             EPC AL PRES. DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

OGGETTO: Interrogazione a risposta scritta in ordine al decespugliamento strade     

attigue parco della rocca 

                        

                                                               RILEVATO CHE 

In piena stagione estiva ,la nostra città ha il dovere di presentarsi accogliente e pulita a 

chi ci onora della propria presenza 

  

RILEVATO CHE 

Sul ciglio delle strade adiacenti al parco della rocca, ovvero, salita dei Saraceni, v. Pitrè 

e le strade che delimitano la Chiesa di S.Maria, è riscontrabile la presenza di piante 

infestanti, che poco o nulla ,rientrano nel concetto di decoro, tanto caro a codesta 

Amministrazione 

                                                          

                                                              CONSIDERATO CHE 

Se non bastasse, al pessimo colpo d’occhio arrecato a coloro che dalla via Umberto I o 

dalla salita Saraceni decidono di avviarsi verso il nostro suggestivo parco della rocca, 

l’ascesa verso il suddetto parco risulta ancora più indecorosa dalla presenza e 

proliferazione di piante ed erbacce che sono covi naturali di insetti e parassiti. 

Per quanto sopra esposto 

 

SI CHIEDE 

A codesta Amministrazione in che tempi e modi intende porre rimedio ad una 

problematica di lapalissiana risoluzione. 

Cefalù lì  02/07/2013                                                          

                                                                                        i Consiglieri  

                                                            Marco Larosa, mauro Scialabba, Giovanni Cassata 


